

## Vœux : la salle polyvalente sera améliorée

Réunis en arc de cercle devant un écran vidéo, les Franchessois étaient conviés par la municipalité à échanger leurs vœux de façon conviviale.

Grâce aux belles images d'Isabelle Désurrier-Lafleurriel, adjointe au maire et web-master du site communal, l'assistance a pu revivre dans le détail la vie communale ordinaire en 2015, sur les commentaires du maire Gérard Vernis. Egalement se projeter en 2016, puisque la réunion a donné l'occasion aux élus d'évoquer les pistes de travail.

Le gros investissement sera la rénovation de la salle polyvalente, qui débutera après la fête patronale de début août pour s'achever à la fin de l'année. Il s'agira d'améliorer le bilan thermique (isolation, remplacement des fenêtres et portes) mais aussi l'accessibilité, et de donner un coup de jeune



**MAISONS FEURIES.** Le maire a complimenté les artisans du fleurissement communal.

à l'ancienne école communale attenante à la mairie.

**Démographie.** 471, c'est le nouveau nombre d'habitants recensés à Franchesse, soit une progression de cinq habitants par rapport à 2011. Cinq naissances et trois décès ont été relevés

l'an dernier.

**Palmarès des maisons fleuries.** Christian Collaye a divulgué le palmarès des maisons et fermes fleuries.

Première catégorie (maison avec jardin) : Sylviane Meunier, Thérèse Thuard, Chantal Valnon, Paulette Désurrier, Yves Govignon,

Georges Yonnet, Roland Govignon, etc.

Deuxième catégorie (décor sur la voie publique) : Didier Signoret, Nicole Collin, Nicole Désamais, Patricia Audoux, etc.

Septième catégorie (fermes) : Monique Rabet, Jacqueline Valnon. ■